



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 089- 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Diresa sustentará programación multianual ante el MEF

Se espera que Ministerio de Economía atienda a Cajamarca con los presupuestos programamos en función a las necesidades del sistema de salud de la región.



El director regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, informó que: “Los equipos técnicos de las unidades ejecutoras de la Diresa del Gobierno Regional Cajamarca se reunirán, el viernes en Chota, para consolidar la Programación Presupuestal Multianual 2015 al 2017; porque el 08 y 09 de marzo sustentarán su programación ante el Ministerio de Economía y el Ministerio de Salud en Lima”.

“Esperamos que Ministerio de Economía y Finanzas atienda a Cajamarca con el presupuesto, que programamos en función a las necesidades del sistema de salud de la región Cajamarca, que se distribuirá en los 824 establecimientos de salud”, agregó el funcionario.

Asimismo recalcó: “No queremos que la programación presupuestal sea letra muerta, sino que nos atiendan con la transferencia presupuestal. El año pasado solicitamos un presupuesto de 400 millones de soles para atender las necesidades del sector salud en la región Cajamarca; sin embargo, solo nos asignaron 175 millones de soles para el presente año”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Como se recordará, a pesar de las dificultades económicas impuestas contra la gestión del presidente Gregorio Santos, durante estos tres años, se contrataron aproximadamente mil 700 profesionales en salud y administrativos para mejorar la atención en los establecimientos de salud de la región.

“Así mismo, se contrataron cerca de 135 médicos especialistas para los hospitales de mayor resolución; ahora se ha disminuido en un alto porcentaje la referencia de paciente a hospitales de Chiclayo, Trujillo y Lima porque lo estamos resolviendo en el hospital regional”, dijo Reynaldo Núñez.

Cabe resaltar que, a pesar de los escasos presupuestos, el Gobierno Regional implementó con equipos y mejoramiento de los establecimientos de salud por un monto de aproximadamente 60 millones de soles, se ha distribuido cerca de 25 ambulancias equipadas al servicio de la población.

DATO:

Disminución de la desnutrición crónica infantil en 4.9 puntos, se controló la enfermedad del dengue, etc.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 01 de abril de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA